

Was bringt mir die elektronische Patientenakte oder kurz ePA.

Jeder kennt's: Meine medizinischen Dokumente sind an unterschiedlichen Orten verteilt, sodass der Überblick fehlt und ich oft alles neu erklären muss.

Ab 2025 hat jeder automatisch eine elektronische Patientenakte. Meine legt die BARMER für mich an.

Wenn ich möchte, können meine Ärztinnen und Ärzte meine Unterlagen dann in der ePA speichern und sie miteinander teilen. So haben sie direkt einen Überblick über meine Gesundheit und können mich schneller und sicherer behandeln.

Mit meiner Gesundheitskarte erlaube ich Arztpraxen, auf meine ePA zuzugreifen. Einfach einstecken, ohne PIN. Wenn ich selbst auf meine ePA zugreifen möchte, dann brauche ich die BARMER eCare-App...hier kann auch ich selbst Dokumente hochladen, meine ärztlichen Unterlagen einsehen und Berechtigungen verwalten.

Und die BARMER eCare kann noch viel mehr...

Entdecken Sie jetzt alle Vorteile der ePA.

[www.barmer.de/digitale-gesundheit](http://www.barmer.de/digitale-gesundheit)